

Volvieron los “quemacoches”

Un hombre de 36 años denunció durante la madrugada de ayer que autores ignorados incendiaron su auto, que estaba estacionado en la vía pública.

De acuerdo a lo que relató la víctima, cerca de las 5 del domingo fue alertado acerca de un incendio en su automóvil. El hombre había dejado su Renault 12 estacionado en cercanías de la esquina de las calles Espínola y Coronel Campos en horas de la noche. Como decíamos, cerca de las 5 observó que las llamas se habían apoderado del interior del vehículo y, si bien pudo controlar el foco ígneo, los daños en el mismo fueron evidentes.

Esta parece ser una nueva actuación de los “quemacoches” que cada tanto aparecen en distintos puntos de la ciudad para provocar daños en vehículos estacionados en la vía pública, a los cuales incendian.

La causa quedó caratulada como “daño” y labró las actuaciones personal de la Comisaría 8ª .